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Zur Sitzung am Gremium 

02.05.2005 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Fahrgastaufkommen der Schwebebahn 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jung, 
 
einer Pressemeldung, Westdeutsche Zeitung vom 12. März 2005 Seite 19, ist zu entnehmen, 
daß die  WSW für das Jahr 2004 melden: Die Zahl der Fahrgäste in Bussen und 
Schwebebahnen ist gegenüber 2003 um gut eine Million gestiegen. 

Ihrer Antwort auf unsere Anfrage zur Ratssitzung vom 28.02.2005 entnehmen wir, daß die 
Zahl der Schwebebahnfahrgäste im gleichen Zeitraum um ca. 4 Millionen gestiegen ist. 
 
Wir bitten Sie um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Trifft es dann zu, daß die Zahl der Busfahrgäste im Jahre 2004 gegenüber 2003 um 3 
Millionen gesunken ist?  

2. Welche Erklärung gibt es für diese gegenläufigen Entwicklungen? 

3. Wenn die WSW, wie gemeldet, im Jahre 2005 eine weitere Steigerung um eine 
Million erwarten, erwartet man dann eine weitere Zunahme bei den 
Schwebebahnfahrgästen oder will man den Abwärtstrend im Busbetrieb umkehren? 

4. Wie ermittelt die WSW die Zahl der jährlichen Fahrgäste unter Berücksichtigung der 
verschiedenen Verkehrssysteme?  

(Wir bitten um Erläuterung der Methode oder Vorgehensweise bei der 

Erstellung der Fahrgast-Statistik und um Angabe, wie die mehr als 81.000 

Kunden, die ein Fahrkarten-Abo besitzen, mitgezählt werden) 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
             Pohlmann    
Ratsgruppe DIE REPUBLIKANER 
 
 

 


